

BIG ISSUE

Kapolresta Mataram Pimpin Tradisi Pedang Pora Wisudawan Purna Bakti Personel Polri Polresta Mataram

Syafruddin Adi - MATARAM.BIGISSUE.ID

Nov 8, 2022 - 13:55



Mataram NTB - Untuk memberikan penghargaan kepada anggota kepolisian yang akan memasuki masa purna tugas, Polresta Mataram menyelenggarakan tradisi pedang Pora Wisudawan Purna Bhakti di gedung Wira Graha Pratama Polresta Mataram, (08/11).

Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH yang memimpin acara menyampaikan, Purna Bakti merupakan penghargaan yang tulus dan ungkapan rasa hormat yang setinggi tingginya dari kesatuan Polri kepada personil yang memasuki masa pensiun, atas pengabdian dan dedikasi selama dinas aktif sampai mengakhiri masa tugas (Purna Bakti) di Kepolisian.

Mewakili seluruh Personel, Kapolresta Mataram mengucapkan terima kasih kepada Purnawirawan AKBP Moh Riza, atas dedikasi dan pengabdiannya

selama ini dalam bertugas di Polri sampai mengakhiri masa dinas di Polresta Mataram.

Untuk itu ia berharap bahwa ini kita jadikan contoh para senior kita yang luar biasa ini, yang telah berdinas sampai 37 tahun di Polri, dimana sampai saat ini dapat mengakhiri pengabdian sebagai anggota Polri dengan baik dan harapannya semoga personil yang memasuki Purna Bakti, dapat menjadi panutan di masyarakat.

Terlihat AKBP Purn. Moh. Riza terharu atas syukuran pelepasan Purna Tugas yang dilaksanakan dengan acara Pedang Pora oleh barisan Perwira Polresta Mataram dibawah komandan upacara Kasat Narkoba Kopol I Made Yogi Purusa Utama SE SIK MH.

Upacara Pedang Pora menjadi tradisi bagi personel yang menjalani wisuda purnabakti yang disimbolkan sebagai upacara penghormatan atas jasa jasa pengabdian anggota yang selesai masa tugasnya. Pedang Pora ini menunjukkan semangat Polresta Mataram mengantarkan anggota yang selesai masa tugas.

Sementara itu personel yang Purna Bhakti AKBP Purn. M. Riza pada kesempatan itu menyampaikan rasa terima kasih kepada seluruh personel terlebih kepada Kapolresta.

"Kami mengucapkan terimakasih kepada seluruh rekan personil khususnya Kapolresta Mataram yang selama ini memberikan bimbingan dan arahan, sehingga kami dapat melaksanakan tugas dengan baik sampai dapat mengakhiri masa tugas," tuturnya.

"Kami juga memohon maaf atas segala perlakuan atau pun ucapan yang mungkin tidak berkenan, semoga setelah purnabakti ini, hubungan silaturahmi tetap terjalin,"tambah Riza.

Diakhir kegiatan AKBP Purn. Moh Riza juga berkesempatan bersalaman dan foto bersama sebagai wujud pengabdian terkahir kepada Polri, sebelum mengakhir masa tugas dan meninggalkan Mako Polresta Mataram dan kembali ke masyarakat.(Adb)